

Capestang

La fermeture du caveau des Vignerons du Pays d'Ensérune

Samedi, clients, coopérateurs, amis et voisins se sont retrouvés à la cave coopérative.

Jean-Bernard Abassie, président des Vignerons du Pays d'Ensérune a souhaité rappeler que la décision de la fermeture de la cave n'avait pas été facile.

« C'est toujours un déchirement de se séparer d'un bâtiment chargé d'histoire, qui a connu l'essor de la viticulture languedocienne. Créée en 1936, elle a connu jusqu'à 138 000 hl de production. Mais force est de constater que le monde viticole a changé, il s'est restructuré et la coopérative ne pouvait plus supporter la charge et l'entretien d'un tel bâtiment ».

Nathalie Boisjot, directrice de la cave, a ajouté *« qu'effectivement, le monde change. Mais l'histoire continue, différemment... elle ne s'écrit plus au sein de cette grande dame*



Les vignerons du Pays d'Ensérune devant le caveau qui ferme définitivement.

qu'est le bâtiment de la coopérative, mais la viticulture à Capestang n'est pas finie, nos vignerons coopérateurs sont présents, et des jeunes s'installent et continuent le travail des vignes et de la terre ».

Au niveau commercial, les

clients pourront retrouver tous les produits sur les autres caveaux à Nissan-lez-Ensérune et Cazouls-lès-Béziers. Sur Capestang, ils pourront également retrouver la majorité des produits en vrac et en bouteilles à la Brasserie L'Oppidum à quelques

mètres de là sur le cours Belfort dès cet automne. Jean-Bernard Abassie a conclu qu'il était très heureux de *« ce partenariat qui permet aux Vignerons du Pays d'Ensérune de rester présent sur le territoire de Capestang ».*

► Correspondant Midi Libre : 06 52 42 67 37.